

Das sind die Regeln für den Besuch bei uns

Darf ich das Lokal oder den Biergarten jederzeit betreten?

Das kommt auf die Auslastung an. Damit nicht mehr Leute als zulässig zusammenkommen, müssen die Betriebe **den Einlass begrenzen**. Auch in Warteschlangen oder im Wartebereich gilt dann natürlich der Mindestabstand.

Und: Wer Symptome wie Atemwegsbeschwerden oder Fieber hat oder wer in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einem COVID-19-Infizierten hatte, darf keine Gaststätten besuchen.

Muss ich den Mindestabstand überall einhalten?

Gäste müssen immer einen **Abstand von 1,5 Metern** zueinander halten - außer am Tisch bei Personen/Familien, denen der Umgang miteinander ohnehin erlaubt ist. Das Abstandsgebot gilt natürlich auch im Außenbereich, zum Beispiel im Biergarten.

Davon abgesehen gilt der Mindestabstand von 1,5 Metern übrigens **auch zwischen Kellnern und Gästen**. Im Rahmenkonzept heißt es: "Zur Gewährleistung des Mindestabstands zwischen Gast und Servicepersonal sind auch Abstriche im Service hinzunehmen".

Muss ich eine Maske im Biergarten tragen?

Gäste müssen in allen Bereichen außer am Tisch eine Maske tragen - also ab Betreten des Restaurants und auch beim Gang auf die Toilette.

Muss ich immer einen Tisch reservieren?

Besser ist das. Tische im Innenbereich sollten laut Rahmenkonzept **vorab reserviert werden**, eine Gruppenreservierung für mehrere Tische ist unzulässig. Aber: Spontanbesuche sind generell möglich - dann muss jedoch eine Hauptperson ihre Kontaktdaten angeben.

Muss ich generell meine Kontaktdaten hinterlassen?

Wir führen eine Gästeliste mit Namen, Telefonnummern und Zeitraum des Aufenthaltes um im Falle einer Infektion die Nachverfolgung zu ermöglichen.

Welche Hygiene-Vorkehrungen werden sonst noch getroffen?

Gebrauchsgegenstände wie Speisekarten oder Servietten werden nach jeder Benutzung gereinigt oder gewechselt.

Danke für die Einhaltung der Hygiene-Vorkehrungen

Ihre Wirtsleut', Fam. Wagner